
 

 

 

 

 

 

 

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集１◆校長 北島 啓行 

 

夏の総合体育大会や各種コンクールの季節がやってまいりました。昨年度は、大会やコ

ンクール自体が中止となりましたが、本年度は今のところ実施できる見通しです。３年生

にとっては、最後の大舞台です。これまで打ち込んできた全てをここにぶつけ、悔いの残

らないようにしてほしいと思います。 

これまで、保護者の方におかれましては、各部の活動・運営にご理解をいただき、あり

がとうございました。また、土日の活動においては、お弁当づくりや送迎などご協力いた

だき、この場をお借りして感謝申しあげます。なお、保護者の試合・コンクールの観戦に

つきましては、まことに残念ながら、コロナ感染対策として無観客での開催となりました。 

総合体育大会やコンクールでの、貝塚中学校生徒の活躍を、学校関係者一同お祈りしま

す。ここで、各部の部長より、決意の言葉を紹介します。 

学校だより第８号では、外部活と文科系の部活動の紹介です。 

 

【陸上競技部】 

 陸上競技部の総体での目標は男女総合入賞です。先日行われた春の大会

では男女総合で入賞することができず、不甲斐ない結果となってしまいま

した。この反省を踏まえて、普段の練習ではより基礎を見直し、残り一か月

を形のあるものにしていけたらと思います。令和元年度総体優勝校として

の自覚をもち、悔いが残らないよう全力で頑張ります。 

             <陸上競技部 部長＞ 

 

【野球部】 

野球部の総体での目標は県大会出場です。この目標は新チームになってか

らの目標で、この目標に向かって今まで日々練習を重ねてきました。総体は

３年生にとって最後の大会なので、一球一球を大切にし、常に全力プレーを

心掛け、勝ち進めるようチーム一丸となって頑張っていきます。応援、よろ

しくお願いします。 

＜野球部 部長＞              

千葉市立貝塚中学校 
学 校 だ よ り 

校訓： 自主・創造・練磨 

第８号 

令和３年６月３０日発行 

千葉市立貝塚中学校 

℡231-7077 



【サッカー部】 

３年間を通して沢山のことを学んでこられた陰では、家族や先生方など

色々な人の支えがあったからだと思います。そのような方々への最高の恩返

しをするべく、総体では市大会優勝、県大会優勝、関東大会出場という結果

で感謝の気持ちを表現したいと思います。このメンバーと一緒にサッカーが

できる残り少ない時間を大切にして、最後は笑顔で終われるよう全力で戦っ

てきます！！               ＜サッカー部 部長＞ 

 

【女子ソフトテニス部】 

ソフトテニス部はこの３年間、たくさんの目標に向かって部全体で協力

してきました。コーチや先生方にもたくさん支えていただき、とても充実

した練習ができました。最後の大会では個々の技術を個人戦で発揮し、そ

の集大成を団体戦で生かし、一戦でも多く勝ち進めるよう頑張りたいです。

そしてコーチや先生、仲間と笑顔で終わりたいと思います。 

<ソフトテニス部 部長＞ 

 

【吹奏楽部】 

私たち吹奏楽部は今まで積み重ねてきた練習の成果を発揮し、最高の音を

響かせます。今年は無観客での実施という、非常に悲しいことではあります

が、それでも楽器が吹けること、コンクールに出場できることに感謝し、沢

山の方々に恩返しができるように、精一杯頑張ります。本番では自分たちを

信じ、仲間を信じて心に響く演奏をします。 

＜吹奏楽部 部長＞ 

 

【美術部】 

美術部では、３年生全員で７，８月の掲示物、暦カレンダー、背面

黒板を使っての黒板アートを制作しています。３年生はもうすぐ引退

してしまいます。この作品が、３年生全員で作る最後の活動なので、

みんなで協力して、最後まで全力で取り組み、最高の作品を仕上げた

いと思います。              ＜美術部 部長＞ 

 

【演劇部】 

 練習期間は約１か月という短い時間ですが、今まで先輩方から学んだ

ことの全てを大会で出し尽くしたいと思います。そして、去年は新型コ

ロナウイルスの関係で大会が行えませんでしたが、その悔しさをバネに

部員一同頑張ります。また、かつての自分たちがそうだったように、後

輩たちに大会を通して何か残せるようにしていきます。応援よろしくお

願いします。               ＜演劇部 部長＞ 


